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Kurzbeschreibung
Mit Worten weiß der schöngeistige Offizier Cyrano de Bergerac ebenso virtuos umzugehen wie mit dem
Degen. Doch während er so manchen Spötter, der sich allzu lautstark über seine riesige Nase mokiert, im
Duell mühelos in die Schranken weist, verschlägt es dem wegen seiner Missgestalt schüchternen Gascogner
in der Liebe zu seiner schönen Cousine Roxane die Sprache. Da bittet ihn der stattliche, aber tumbe Jüngling
Christian, ihm seine Worte zu leihen, um ausgerechnet Roxane zu betören … Edmond Rostands turbulent-
romantische Verskomödie »Cyrano de Bergerac«, 1897 uraufgeführt, ist bis heute eines der meistgespielten
französischen Theaterstücke und erlangte 1990 durch die grandiose Verfilmung mit Gérard Depardieu in der
Titelrolle neuerlichen Ruhm. Synopsis
Have you ever read a great classic and come across an unfamiliar word? There are many editions of Cyrano
de Bergerac. This one is worth the price if you would like to enrich your vocabulary, whether for self-
improvement or for preparation in advance of entrance examinations. Each page is annotated with a mini-
thesaurus of uncommon words highlighted in the text. Not only will you experience a great classic, but learn
the richness of the English language with synonyms and antonyms at the bottom of each page. Über den
Autor und weitere Mitwirkende
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